令和3年11月30日

日野町議会議長 小谷 博徳 様

日野町議会議員 梅林 敏彦

一般質問通告書

次のとおり通告します。

質問事項	質問の背景・趣旨	質問の要旨	質問の
		(具体的に回答を求める事項)	相手
鳥獣被害対ののという。	私は先の9月議会において、鳥獣被害を食いる日野で、鳥獣被害をからいる日野ではないの労務を軽減し、さらに一層が高いたが、さらに一層が表していたが、できばいる。この提案を提案した。この提案に対するでの対応と展開について何います。	1 解体後の猪や鹿の皮や骨などの塊理を、現行の埋立て移行できずい塊却場での焼却処理に移行にませいた。と提案した。とは、関の見回りなどを地域とは、関の見回りなどを地域とした。この2つの提案に付けるというにはどうか、という提案はした。この2つの提案についてはよいである。この2つの提案についます。	町長
黒坂地区の活性化対策について	黒坂では、来年3月をもさる 月本 黒坂では、来年3月の 日本 は 黒坂では、来年3月の 日本 は 黒坂に は また。 日本 は は は は は は は は また。 日本 は は は は は な が な と まかで は な だ は ま が で で で は な で が は な で が ま す で が ま す で が ま す 。 日本 は は は は は な で が は な で が な と ま で が な と ま で が な な で が な な で が な な で が ま す 。 日本 は は は な で が な と す ぐ ず る 何 は は ま す で が ま す 。 日本 は は は で が な と ま で が は な で が な が な と ま で が は な で が な が な が な が な が な が な が な が な か な が な か な が な か な が な か な が な か な が な か な が な か な が な か な が な か な が な か な が な か な が な か な が な か な が な か な が な か な が な か な が な か な が な か な が な か な か	1まず、黒坂小学校の閉校につい立 学校の閉校につい立 学校の閉校につい立 学校では、明在、町では、会会員を 員会を 員会を はます。委員によるます。なままないます。のは、会を はません。 また、住民の になられまで、住民の になられます。 のが、 は、会を 関くの といますが、 でいますが、 でいた はって、 がった はらい でん はらい という はらい という はらい という はらい という はらい という という という という はらい という という という という という という という という という とい	町長

遠隔地の人は 1000 円かかります。毎週でも通院しなければならない人にとって、非常に大きな負担が発生しています。このような人たちを救うための改善が必要ではないかと思いますが、町長のお考えを伺います。

3 私はこれまで、地域を活発化させるためには専任の集落支援員を採用することが不可欠だと主張してきました。そしてようやく、今年の6月議会の一般質問において、担当課長から「採用は町内に限らず幅広く、また専任ということも検討しながらやっていきたい」という答弁がありました。

そこで町長に伺いますが、来年 度の当初予算に専任の集落支援 員採用の予算を組まれますか。